

Más de 150 muertos por ébola en República Democrática del Congo



Kinshasa, 21 oct (RHC) El Ministerio de Salud de la República Democrática del Congo (RDC) informó este domingo a través de su cuenta de Twitter que la epidemia de ébola en el país contabiliza 153 muertos, 35 de ellos no confirmados.

De acuerdo con los datos del día 20, el único fallecimiento se produjo en la ciudad de Beni, que desde el mes pasado le quitó la condición de epicentro del brote a la localidad rural de Mangina, ambas en la provincia de Kivu del Norte.

A la situación con la enfermedad, que puede causar hasta 90 por ciento de letalidad, se suma el ataque por el grupo terrorista Fuerzas Democráticas Aliadas que dejó 12 civiles muertos, ocho secuestrados y pillajes contra comercios.

Tras la acción se dio una movilización de la población y varios medios de prensa describen la toma del ayuntamiento y la destrucción de tres oficinas, lo que causó gran confusión.

Igualmente, se dieron informaciones sobre una paralización de la urbe, de persistir sería negativo para la

campana de enfrentamiento al virus del Ébola, que ya vivió jornadas similares hace varias semanas.

El número de casos con fiebre hemorrágica llegó a 237, de ellos 202 confirmados y 63 curados, de acuerdo con los datos correspondientes a este sábado, los más actualizados.

La RDC sufrió ya 10 epidemias desde que se descubrió la enfermedad en 1976, dos de ellas este mismo año (la anterior en mayo en la noroccidental provincia de Ecuador), pero esta es la cuarta más mortífera y la primera que se produce en territorio afectado por el conflicto armado.

La más letal sucedió en 1976 en Yambuku, en el norte del país, con saldo de 318 enfermos y 280 muertos.

Altamente infeccioso, el virus se transmite por el contacto con fluidos de personas y animales infectadas. El hospedero puede ser vivo o muerto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/174490-mas-de-150-muertos-por-ebola-en-republica-democratica-del-congo>



Radio Habana Cuba